

Ilustre Colegio de Abogados de Albacete

PIDEN MEJORAS EN LEXNET

Julio Gabino García Bueno, decano de los abogados, consideró que la Justicia española «es de buena calidad», pero reclamó más medios para paliar la ausencia de agilidad que precisa el sistema judicial

A. CÓRDOBA / ALBACETE

El decano del Ilustre Colegio de Abogados, Julio Gabino García Bueno, explicó que el colectivo que representa está muy preocupado por las dificultades del sistema informático que presenta LexNet y reclamó que se «corrijan sus disfunciones».

El decano explicó que el sistema informático está fallando y tiene muchos «defectos de capacidad, fallos de seguridad y también en la continuidad en el suministro de la red, lo que presenta muchos problemas de cara a la presentación de documentos y recepción de escritos». Es una cuestión candente por «las limitaciones que este sistema tiene» y obliga a realizar un trabajo doble porque al no poder presentarlo hay que hacerlo en papel y justificar que no se ha podido hacer.

«Quisiéramos un instrumento mejor concebido y con más capacidad de información», afirmó y resaltó que la solución pasa «por una mayor inversión en el servicio electrónico y un mejor planteamiento y diseño del propio sistema informático».

De igual modo, el decano se re-



Julio Gabino García Bueno, decano del Colegio de Abogados. / RUBÉN SERRALLÉ

firió a la poca consideración y escasa retribución del turno de oficio, «una reivindicación antigua del Colegio y, de hecho, hay diferencias importantes de unas comunidades autónomas a otras».

Consideró que la Justicia española es de buena calidad, pero reclamó más medios para paliar la ausencia de agilidad que precisa el sistema judicial y los fallos de la seguridad jurídica y reclamó un mayor número de jueces «porque en Castilla-La Mancha estamos por debajo de la media de España y muy por debajo de la media Europea», lo que provoca dilaciones en la resolución de conflictos, como en las demandas por las cláusulas suelo que «agrava el colapso del juzgado de lo mercantil».

Por otro lado, también mostró la preocupación del colectivo que preside en el tema de Cataluña por lo que tiene de aplicación del Derecho. «Lo que se está haciendo por la Generalitat se aparta del ordenamiento jurídico y conculca decisiones judiciales firmes con un pulso al Estado de Derecho y a la unidad de la nación española». «Quien conculca la ley no puede ser demócrata», señaló.